

### Air France : 2 syndicats maintiennent leur préavis de grève du 27 juillet au 2 août



Les syndicats des PNC d'Air France ont rencontré Jean-Marc Janaillac ce jeudi 7 juillet. Mais le nouveau PDG du groupe Air France – KLM n'a pas fait de miracle. A l'issue des discussions, le SNPNC et l'UNSA-PNC qui représentent ensemble 45% des hôtesse et stewards de la compagnie, ont décidé de **maintenir leur préavis de grève**. Ils ne devraient donc pas signer le 13 juillet les propositions de la direction.

En revanche, **l'UNAC renonce à organiser un mouvement cet été, mais dépose un autre préavis, du 14 au 17 octobre** afin de "laisser du temps au Président Janaillac d'apprécier le contexte social de l'entreprise et d'élaborer un plan stratégique de croissance soutenu par l'État qui devra envisager de réelles protections pour le transport aérien français".

### Alerte au super typhon à Taiwan



Les voyageurs d'affaires en déplacement à Taiwan doivent prendre leurs précautions et rester claquemurés dans la salle de bain de leur hôtel et suivre les procédures d'évacuation: le super-typhon baptisé Nepartak a déjà frappé les côtes taiwanaises hier soir et aujourd'hui. Classé dans la catégorie maximale, il provoque des rafales de vents allant jusqu'à 200km/h, et des vagues dépassant les 15 mètres. L'aéroport doit fermer pendant plusieurs heures.